

Sur les bancs de l'Assemblée Nationale, on entend des mots qui blessent et qui incitent à la colère, voire à la haine...

### **L'odieuse Rima Hassan...**

L'antisémitisme est devenu la marque de fabrique de certains partisans d'extrême gauche qui ne se cachent plus. Rima Hassan, députée européenne LFI, a osé déclarer : « *le Hamas a une action légitime du point de vue du droit international... La légitimité de la lutte armée dans un contexte de colonisation, elle est extrêmement claire, et c'est ma position* ».

Rappelons que le Hamas est responsable de la tuerie du 7 octobre 2023 qui a fait plus de 1200 victimes avec des assassinats, des tortures, des viols ignobles. Elle a ajouté que « *L'Algérie était la Mecque des libertés* » à l'heure où l'écrivain naturalisé français, Boualem Sansal, malade du cancer et âgé de 86 ans, a entamé une grève de la faim pour dénoncer ses conditions de détention en Algérie. Cette double déclaration devrait lui valoir une déchéance de nationalité et qu'elle puisse être élue dans ce pays aux mesures dictatoriales qu'est l'Algérie, gangréné par l'islamisme et la corruption depuis plus de 60 ans. Pour faire oublier ses responsabilités dans la faillite du pays, les dirigeants algériens accusent la colonisation et la France de tous ses maux. La haine de la France est devenue la marque de fabrique de l'exécutif présidé par Tebboune, une personne indigne de sa fonction.

### **L'indigne Jean-Michel Aphantie...**

En France, il a ses relais, des influenceurs algériens racistes et antisémites qu'il refuse d'accepter dans son pays après qu'ils aient été expulsés par la France. Mais il y a aussi un chroniqueur qui s'est signalé par des déclarations dignes de LFI. Il s'agit d'un journaliste, Jean-Michel Aphantie qui lui aussi a affirmé sur RTL : « *La France a fait des centaines d'Oradour-sur-Glane en Algérie* ». Cette manière de réécrire l'histoire en martelant la France pourrait-elle être la marque de fabrique d'un chroniqueur qui hait la France de toutes ses forces ? Ce parallèle entre les exactions de l'armée française durant la guerre d'Algérie et les massacres perpétrés par les nazis dans les années 40 est tout simplement indécent. Il en oublierait (sciemment ?) au passage de mentionner d'autres faits tout aussi atroces comme les massacres perpétrés par des terroristes du FLN avec plus de 150 000 Harkis massacrés dans des conditions effroyables entre mars et juillet 1962, après la signature des accords d'Evian...

### **L'Arcom et Retailleau mobilisés...**

L'Arcom a été obligé d'ouvrir une instruction après la tenue de tels propos par Jean-Michel

Aphatie le mardi 25 février. Cette institution qui s'est ridiculisé auprès des Français après la disparition de C8, première chaîne de la TNT et de NRJ12, se doit de redorer un blason quelque peu terni... Lors de la dernière émission de TPMP, Cyril Hanouna a réalisé la meilleure audience de la soirée avec plus de 3,7 millions de spectateurs... Nul doute que cette décision de l'Arcom laissera des traces et discrédite durablement cette institution de contrôle de l'audiovisuel. De son côté, le ministre de l'intérieur, Bruno Retailleau a assuré jeudi avoir « *signalé à la procureure de la République de Paris, les propos inacceptables de Rima Hassan qui relèvent de l'apologie du terrorisme... Le Hamas est une organisation terroriste qui piétine le droit international, quand elle tue des otages, quand elle commet des attentats, quand elle propage la haine antisémite et quand elle appelle à la destruction d'un État* ». Mais dans le même temps, il a autorisé 100 imams algériens à venir en France « *pour réciter le Coran lors du Ramadan* ». Quand bien même certains imams ne se contenteraient pas de « réciter » sans commenter... La France est un pays en voie de disparition.

**Pascal Gaymard**

## Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité